



### **Nach Jahrzehnten wieder Bachs h-Moll-Messe in Bremerhaven**

Nach rund zweijähriger Vorbereitung führt die Evangelische Stadtkantorei Bremerhaven am kommenden Sonntag um 20 Uhr in der Christuskirche in Geestemünde Johann Sebastian Bachs h-Moll-Messe auf. Dieses bedeutende Werk ist in den letzten Jahrzehnten in Bremerhaven nicht mehr aufgeführt worden. Es spielt das Dom-Kammerorchester Bremen; die Leitung hat Kantor Friedrich Wandersleb. Unser Bild zeigt eine der letzten Proben mit der Stadtkantorei in der Christuskirche.